



# **HAK JA HAN MOON**

FESTIVAL DE LA FAMILIA 2018 EN AMÉRICA LATINA

4 DE AGOSTO DE 2018



# Festival de la familia 2018 en América Latina

4 de agosto de 2018

Distinguidos invitados locales y extranjeros, en especial líderes religiosos, políticos y de círculos académicos de América Latina y Embajadores de la Paz, familias bendecidas de la Federación de Familias, y a quienes serán líderes de nuestro futuro, los miembros de la agrupación YSP, (Jóvenes y Estudiantes por la Paz) CARP (Asociación de Estudiantes para la Investigación del Principio) e hijos de 2ª y 3ª generación.

¡Los amo! Al ver lo que está ocurriendo en el mundo nos preguntamos si habrá un futuro para la humanidad, y nos es difícil obtener una respuesta. La cuestión es que con la inteligencia y el conocimiento humano se ha llegado a un límite. Este hermoso planeta está enfermo por culpa de la ignorancia del ser humano. ¿Cómo vamos a ser indiferentes en tiempos como este? Hay que crear un movimiento que venere al Dios Creador. Para ello tenemos que conocer bien quién y cómo es Dios. El Dios Creador hizo todas las cosas del mundo natural a Su imagen. Creó estambre y pistilo en el mundo vegetal, positivo y negativo en el mundo mineral, creó macho y hembra en el mundo animal y, por último, creó un hombre y una mujer para ser los ancestros de la humanidad. Al ser humano en particular le dio una responsabilidad a cumplir durante su período de crecimiento. Ellos debían crecer unidos, sirviendo absolutamente a Dios, y les dio tiempo para que cuando Él viese que ellos hubieran alcanzado su madurez, Dios los bendeciría en matrimonio y serían los ancestros buenos de la humanidad. Sin embargo, en medio de su curso de crecimiento, se volvieron ambiciosos y cayeron. De allí viene la humanidad actual. Pero el Dios creador es el mismo de principio a fin. (Alfa y Omega). Es un ser omnisciente y omnipotente; pero, por haberle dado una responsabilidad al ser humano, no podía dejarlo en ese estado caído y crearlo de nuevo. De modo que inició una amarga y solitaria providencia de restauración por indemnización. Hoy quiero hablarles del destino final de la Divina Providencia desde el punto de vista de la historia de la civilización. Tal como lo relata la Biblia, Dios escogió a los israelitas como "pueblo elegido" y los preparó hasta enviarles a Jesucristo luego de 4.000 años. No fueron 40, ni tampoco 400, sino que le llevó 4000 años. Pero, ¿qué sucedió? Tanto María, quien dio a luz a Jesús, como la familia de Zacarías, los judíos y los israelitas deberían haberle preparado el fundamento para que Jesús cumpliera su responsabilidad. Cuando estaba siendo crucificado no estaba ninguna de las personas elegidas y solo lo acompañaban dos ladrones, uno a su derecha y otro a su izquierda. En ese momento, el ladrón de la izquierda se burló de Jesús, pero el ladrón de la derecha lo reprendió al de la izquierda: "Nosotros, a la verdad, justamente padecemos porque recibimos lo que merecieron nuestros hechos; pero

este ningún mal hizo". ¿Qué fue lo que entonces le dijo Jesús? Le dijo al ladrón de su derecha: "De cierto te digo que hoy estarás conmigo en el paraíso". ¿Qué es el paraíso? No es el Reino de los Cielos. Por eso Jesús dijo que volvería, y que cuando volviese celebraría el banquete de las bodas del Cordero. Jesús nació para llegar a ser el Verdadero Padre. Esperando que Jesús volviese tras su crucifixión tal como dijo, muchos creyentes han estado esperando ese día, aun siendo muy perseguidos. El cristianismo comenzó con los apóstoles, al renacer por la obra de resurrección del espíritu santo. Siendo reconocido oficialmente en Roma unos 300 años después, centrado en la Península Itálica, cruzó el continente europeo y llegó al país insular de Inglaterra. Sin embargo, ellos, que durante todo ese tiempo desconocían la esencia de Jesús, condujeron al cristianismo creando un sistema según sus pensamientos humanos. Más adelante el Rey James de Inglaterra hizo traducir la Biblia del hebreo al inglés, y se inició un movimiento protestante que anhelaba la libertad religiosa. Ese fue el movimiento Puritano de los Padres Peregrinos en el siglo 17: "¡Serviremos a Dios en nuestros hogares!". Su salida en búsqueda de libertad religiosa dio origen a los Estados Unidos actuales. En cambio, América Latina, la esfera de la antigua iglesia, el catolicismo, recibió a los inmigrantes que venían buscando riqueza material. Por eso dije que Sur y Norteamérica tienen la forma del cuerpo y la mente. La mente vino buscando la fe y el cuerpo vino buscando lo material.

De todos modos, cuerpo y mente deben estar unidos. Si ambos están separados no tienen valor de existir. Por esa razón nos hemos esforzado para crear el ambiente propicio para que Sur y Norteamérica se puedan unir. Dado que yo y mi marido preveíamos que por ignorancia humana algún día ocurrirían los fenómenos que vemos hoy, en los que se contaminan los elementos más básicos como lo son el agua y el aire, y para resolver los problemas alimenticios de toda la humanidad, hace 20 años iniciamos un trabajo en las cuencas de los ríos Amazonas y Paraguay. Pero ahora la humanidad desesperadamente lo requiere y lo siente. Hoy estoy aquí por el deseo de que los 33 países de América Latina y los 50 estados de Estados Unidos se unan para proteger este planeta creado por Dios, asumiendo un rol central. Hay muchos países en el mundo, pero si son egoístas, tan individualistas que solo piensan en sí mismos, no puede haber ni paz ni futuro. Y si bien la ONU se ha esforzado durante unos 70 años para realizar esa tarea, en definitiva, parece estar muy lejano el camino a la unidad. De manera que el único camino para que las barreras que dividen los círculos religiosos, políticos e ideológicos dejen de existir es venerar al Creador como nuestro Padre y Madre Celestial. Ya que Jesús dijo que retornaría y que sería para celebrar las bodas del Cordero, ¿Qué significa eso? Dentro del cristianismo, la hija unigénita es quien puede recibir así al Señor que dijo regresaría. Esa hija unigénita nacerá sobre la base de un fundamento cristiano. La unigénita enviada por Dios nació en el año 1943. Al mismo tiempo que fue liberada, Corea se dividió en norte y sur. Mi tierra natal es en el norte, y allí viví esas circunstancias. Dios tenía que darme tiempo hasta que yo creciese.

Externamente sucedieron cosas gravísimas. Al dividirse en norte y sur, el norte comunista se preparaba para invadir al sur, pero Corea del Sur estaba en un estado indefenso. Aun así, Dios me dio un tiempo. De modo que me hizo bajar al sur, y cuando dos años después estalló la Guerra de Corea, 16 países defendieron a Corea con las fuerzas de la ONU a fin de protegerme. Si esto no es un milagro, ¿a qué podemos llamar milagro? No saben cuánto trabajó Dios, el Creador, durante 6.000 años, para abrazar a la humanidad caída como Sus hijos e hijas. Sin embargo, la humanidad caída no puede retornar al seno de Dios hasta que surjan entre los seres humanos Padres Verdaderos que sean victoriosos. Por esa razón es que, en cuanto al nacimiento de la hija unigénita que finalmente cumpliera el sueño a Dios, el Cielo tuvo que protegerla hasta crecer sana, para poder cumplir Su Voluntad. Y en el año 1960 ascendí a la posición de Madre Verdadera. Por eso iniciamos la Bendición de matrimonios, a fin de que la humanidad caída pueda renacer y resucitar como hijos e hijas de Dios.

Hasta el presente, el anhelo del antiguo y nuevo cristianismo, así como del resto de las religiones, ha sido ser bendecido como hijos de Dios por los Padres Verdaderos. Es la respuesta correcta para trascender todas las barreras de raza y religión.

Cuando el Mesías llegó a ser Padre Verdadero, el cristianismo no fue un fundamento protector, como había sucedido también en tiempos de Jesús. Ellos no sabían bien cuál era el camino para servir a Dios. Ignoraban la esencia de Dios, así como la esencia de Jesús. Ellos no sabían que eran los Padres Verdaderos a quienes debían esperar. Por eso también es cierto que tuvimos mucha persecución. Sin embargo, ahora los tiempos han cambiado. No hay manera de resolver todos los problemas difíciles que aquejan al mundo solo con la capacidad humana. Si no se conoce bien a Dios y se lo sirve no hay manera de resolverlos. Si no se recibe la Bendición en matrimonio de los Padres Verdaderos, no se puede llegar a ser un hijo verdadero. Han pasado 58 años hasta el día de hoy. Pero, como Dios está con los Padres Verdaderos, estamos inaugurando la era del Cheon Il Guk, la nación cósmica de paz y unidad, una nueva era, mediante el Día de la Fundación. Con la reciente reunión cumbre que celebramos en Senegal, África, son muchos los líderes religiosos africanos que están participando en la ceremonia de Bendición.

Se me informó que en noviembre vamos a tener en Sudáfrica una Bendición para 100 mil personas. Todas estas cosas son parte del sueño anhelado por la humanidad. ¿Cómo es que será realizado el sueño de una gran familia humana unida? Atendiendo en el centro de nuestra vida a Dios y a los Padres Verdaderos, los países del mundo, hermanados, pueden hacer realidad el sueño de la familia humana. Nuestra 2ª y 3ª generación bendecida, quienes van por ese camino, son la esperanza del futuro. Jóvenes que asumirán protagonismo están saliendo animadamente hacia todo el mundo. Propuse la construcción de una Carretera Internacional de la Paz para que en estos tiempos se pueda unir al mundo. ¿No aunarán ustedes sus voluntades para que cuanto antes se pueda construir una carretera internacional de la paz que parta del extremo sur, en Santiago de Chile, y

atraviere Norteamérica, Alaska, Eurasia y llegue hasta Corea? Cuando decimos "familia" hablamos de comunicación entre sus integrantes. Cuando estamos muy distanciados, ese afecto no se siente tan fuertemente. Al considerar el sueño de una gran familia humana unida, necesitamos cuanto antes una carretera de la paz que nos permita estar mutuamente comunicados. Al observar el planeta en su totalidad, las Américas son como una columna vertebral, y unidas con los Padres Verdaderos pueden darle esperanza al mundo, a la humanidad. Nosotros debemos preservar la vida, debemos preservar la región del Amazonas. Hace 20 años hicimos muchas preparaciones en cuanto a ello. Por eso es que yo voy a crear la Fundación HJ Magnolia, porque quiero que las Américas abracen al mundo, lo salven, lo alimenten; y no solo de palabra, sino que estamos determinados a hacerlo con hechos porque si actuamos en unidad, es posible hacerlo. Oro y bendigo para que el día que así sea, este continente bendecido por Dios pueda ser una América Latina que atienda a Dios, cumpla su responsabilidad ante el Cielo y lo alabe.

Muchas gracias